



笑顔さんさん東っ子

令和8年1月21日 文責 校長 福田 啓子



1月の授業参観（1月15日）

1月20日は二十四節氣でいうところの「大寒（だいかん）」でした。今年の大寒の時期は文字通り寒くなりそうです。この寒さの中、動植物はじっとエネルギーを蓄え、暖かくなる春に備えています。学校も新年度に向か、子ども達が次の学年に自信をもって進むことができる力を蓄えています。

先週の授業参観には、御多用の中、たくさんの方々の保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。授業前に廊下で家族を待つ子どもたちや、一緒に作ったり活動したりできて喜んでいる子どもたちの様子を見て、心にぽつと灯がともったよう温かい気持ちになりました。



おうちの方を待っています。



1年生 音楽 いろいろな楽器の音を出して楽しめました。



2年生 生活科 自分の成長を振り返って発表しました。



3年生 体育 ニュースポーツ「ボッチャ」を体験しました。



4年生 図工 のこぎりを使って、いろいろな形を切り出しました。



5年生 理科 電磁石の学習。コイルを作りました。



6年生 体育 なわとび。8の字跳びでは新記録が出ました。

6年生が釘町家を訪問（1月20日）

鷹匠の石橋さんの案内で、6年生が内田区の県重要文化財「釘町家住宅」を訪れました。佐賀藩とゆかりのある住宅ということで、特別に佐賀藩製造のアームストロング砲（レプリカ）も撃たせてもらいました。釘町家の中を見学して、脈々と受け継がれる歴史を感じることができました。



全国給食週間（1月24日～30日）

給食週間に先がけ、児童集会で給食委員会が発表しました。給食が届くまで多くの人や生き物が関わっていること、給食室の方が安全でおいしい給食づくりを行ってくださっていることを紹介しました。給食週間中は、毎日テーマを設けた給食が提供されます。

